

# *L'épidémie du Syndrome Respiratoire du Moyen-Orient fait une nouvelle victime en Corée du Sud*

---



La Havane, 26 oct. (RHC)-. L'épidémie du Syndrome Respiratoire du Moyen-Orient (MERS) a fait une nouvelle victime ce dimanche en Corée du Sud. 37 décès sont enregistrés dans ce pays depuis mai dernier.

Les autorités sanitaires sud-coréennes avait déclaré la fin de l'épidémie, en juillet dernier, sans attendre les 28 jours sans dépistage, exigés par l'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé pour pouvoir déclarer sa fin.

186 cas du virus ont été dépistés en Corée du Sud, et presque 17 000 personnes ont été mises en quarantaine.

Le syndrome respiratoire du Moyen-Orient, MERS, selon son sigle en anglais, a été identifié pour la première fois en Arabie Saoudite, en 2012. Jusqu'à présent il n'y a pas d'antidote.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/salud/73806-lepidemie-du-syndrome-respiratoire-du-moyen-orient-fait-une-nouvelle-victime-en-coree-du-sud>



**Radio Habana Cuba**